

海外大学進学を目指す 小学生・中学生のみなさんへ January

コロナウイルス感染拡大を受けて、様々な国への渡航が制限されています。国際情報高校の海外大学進学コースから海外へと進路を進めた卒業生たちも、オンライン授業となって帰国していたり、または現地の対面授業に参加できていたりと渡航した国、進学した大学によって様々です。

渡航は制限されています。

ただしそれは、「海外大学への出願が制限されている」ではありません。

現在、3年生のコース生たちは全員、アメリカ、オーストラリア、カナダ、オランダにある大学への進学を目指して準備を進めています。出願する（大学へ「進学したい」という意思を示して、様々な自分の情報を大学へ送る）ことを、認められなかった例はひとつもありません。

安全が十分に確保されれば、従来通り進学が可能になるでしょう。

あなたが学びたいこと、学びたい環境はどんなものでしょう？

「海外で学びたい」という思いがあるなら、その目標を達成する道のりを国際情報高校はサポートすることができます。

日本国内にいても、まなざしは世界へと向いています。

あなたの夢も、叶いますように。

